

# Llega a Aguascalientes el intercampus y el voleibol de playa



## Gabriela Contreras | Campus Aguascalientes

Aguascalientes tiene ambiente de playa.

El campus del Tec de Monterrey en dicha ciudad está estrenando cancha de voleibol de playa en el torneo deportivo intercampus que se celebra este fin semana.

Del 5 al 8 de octubre se celebran los torneos deportivos intercampus en tres diferentes campus del país: Aguascalientes (para la Región Occidente); Querétaro (para la Región Centro) y Saltillo (para la Región Norte). Aguascalientes vuelve a ser sede de los intercampus, tras cinco años.



/>>

La cancha de voleibol de playa fue estrenada por los atletas que participaron en el torneo.



/>>

A continuación, te compartimos algunos datos acerca de esta disciplina en Aguascalientes:

- La medida de la cancha es de 16 x 8 mts con cinco o seis centímetros adicionales para evitar la merma de arena.
- La cancha del campus se rellenó con 140 toneladas de arena sílica color ocre.
- A diferencia del voleibol de sala, en el de playa solo se requieren tres jugadores, dos en cancha y uno en banca, por lo tanto, el armar un equipo es más sencillo.
- La construcción se realizó en dos semanas y media, aún con los contratiempos de la lluvia.
- Los campus del Tec de Monterrey que participan en esta disciplina son: Colima, Guadalajara, Sinaloa, Sonora Norte y Zacatecas.



/>>

Para dar seguimiento a los resultados de este y otros deportes, puedes hacerlo a través de [bit.ly/intercampus2017](https://bit.ly/intercampus2017)